

Liebe Gemeinde,

Im September bin ich, Elodie, hier in Bozen angekommen. Gerade erst von zuhause ausgezogen, hieß es nicht nur sich in einer neuen Stadt und einem neuen Land zurecht zu finden, sondern auch Haushalt und Arbeit unter einen Hut zu bekommen.

Doch ich wurde sehr herzlich willkommen geheißen, so dass sich meine anfängliche Nervosität schnell abgelegt hat und ich mich mittlerweile sehr gut eingelebt habe. Ich freue mich, während meiner Zeit hier in Südtirol, die Gemeinde tatkräftig unterstützen zu können und meine Ideen und Fähigkeiten einbringen zu können. Es ist großartig Gottesdienste, Feste und Veranstaltungen in der Gemeinde mitzuerleben und so viele neue wunderbare Menschen kennenzulernen.

In meiner freien Zeit erkunde ich die nähere und fernere Umgebung um Bozen herum. Die Kultur und die Landschaft Südtirols haben meine Erwartungen übertroffen. Ich hoffe bis Mitte Juni 2025 noch viel davon erleben zu können.

Mit freundlichen Grüßen

Elodie